

CIRCULAR Nº 7

Limache, abril 2024

Estimados Padres y Apoderados:

Se dice que Chile es un país Solidario: ante una catástrofe se mueve el norte y el sur para ir en ayuda de aquellos que les afectó alguna tragedia, ejemplos tenemos varios y solo en nuestra zona, por tanto, la Solidaridad no es solo una palabra bonita, tiene que ver con la Empatía, con “ponerse en el lugar del otro” o como dijo un estudiante de 4° Medio en una oportunidad... “la Empatía tiene que ver con la Misericordia, es decir, poner mi corazón en el corazón del otro, del que sufre”. Hoy queremos ser solidarios, pero con las familias del colegio que más necesidades tienen, por ello deseamos llevar a cabo una **Campaña Solidaria Mensual** y que consiste en que mes a mes se va a pedir una ayuda en alimentos donde cada mes, cinco alumnos del curso traen un aporte, al mes siguiente otros cinco (por orden de lista) traen otros alimentos y así sucesivamente, significando esto que cada estudiante, durante el año, hace un solo aporte. De esta manera pensamos reunir dos o tres cajas de alimentos o las que alcancemos, para ser entregadas entre nuestras propias familias y también hacernos presente en la comunidad, con una caja mensual de alimentos para ir en ayuda de la Residencia del Adulto Mayor SEPAM, donde un grupo de personas de la tercera edad, sin familias, viven en ese hogar muy cerca de nuestro colegio y que no recibe ayudas estatales, ni de ningún tipo.

Esta campaña está Coordinada por el Profesor de Religión del colegio, Sr. Raúl Soto Hernández, un grupo de alumnos de 3° y 4° Medio y, en cada curso, por el Profesor Jefe. Los aportes serán recibidos la última semana de cada mes para ser distribuidos de inmediato a nuestras familias.

A modo de ejemplo, para este mes de abril, en 1° Medio “A”, a los estudiantes en la lista del 1 al 5, les corresponde traer “Aceite” (½ litro, 1 litro, lo que se pueda). En 3° Básico, los alumnos en la lista del 1 al 5, traerán “Mermeladas” y así cada Profesor Jefe irá anunciando en su curso, mes a mes, los siguientes alumnos de la lista y lo que puedan traer.

En esta Campaña, que naturalmente es voluntaria, nos quedamos con el siguiente mensaje de nuestra poetisa Premio Nobel de Literatura Gabriela Mistral: **“CREO EN MI CORAZÓN, EL QUE YO EXPRIMO PARA TEÑIR EL LIENZO DE LA SOLIDARIDAD”**.

SE RECUERDA VIGENCIA DEL NUEVO REGLAMENTO INTERNO DE CONVIVENCIA Y PARTICIPACIÓN ESCOLAR. Este reglamento se encuentra publicado en la página web de nuestro establecimiento <https://www.limachecollege.cl> y en la página de **Comunidad Escolar**.

Saluda atentamente,




Ana María Garat Valenzuela
Directora